



la réserve

A P A R T M E N T S

P A R I S



« Numéro 10. La majestueuse porte de bois laqué noir se referme sur l'effervescence de la place du Trocadéro, le kiosque à journaux devant, la Tour Eiffel en fond. Je retrouve le calme protégé du hall d'entrée de ce magnifique immeuble haussmannien en toute discrétion et avec toujours la même émotion douce, le sentiment d'arriver chez moi, à Paris. Une seule envie en tête, rejoindre incognito la quiétude lumineuse mon appartement. »

La Réserve Paris · 4 mai, 10h30
“Seeing without being seen... Supreme privacy in the very heart of the capital: a dream come true! From the secret high-perched terrace, the gaze embraces the infinite reaches of the Paris skyline. The magical queen of the city towers proudly in the foreground, the most prestigious neighbor one could possibly imagine!”

La Réserve Paris · August 2nd · 4pm



« Numéro 10. La majestueuse porte de bois laqué noir se referme sur l'effervescence de la place du Trocadéro, le kiosque à journaux devant, la Tour Eiffel en fond. Je retrouve le calme protégé du hall d'entrée de ce magnifique immeuble haussmannien en toute discrétion et avec toujours la même émotion douce, le sentiment d'arriver chez moi, à Paris. Une seule envie en tête, rejoindre incognito la quiétude lumineuse mon appartement. »

La Réserve Paris · 4 mai, 10h30
“Seeing without being seen... Supreme privacy in the very heart of the capital: a dream come true! From the secret high-perched terrace, the gaze embraces the infinite reaches of the Paris skyline. The magical queen of the city towers proudly in the foreground, the most prestigious neighbor one could possibly imagine!”

La Réserve Paris · August 2nd · 4pm





« Voir sans jamais être vu... L'intimité absolue au cœur de la capitale, le rêve ! Depuis la terrasse secrète perchée dans les airs, le regard embrasse le ciel de Paris à l'infini. Magique, la reine de la ville trône au premier plan, on ne peut rêver voisine plus prestigieuse ! »

« Voir sans jamais être vu... L'intimité absolue au cœur de la capitale, le rêve ! Depuis la terrasse secrète perchée dans les airs, le regard embrasse le ciel de Paris à l'infini. Magique, la reine de la ville trône au premier plan, on ne peut rêver voisine plus prestigieuse ! »

La Réserve Paris · 2 août, 16h00







« Ici, un bon deal se célèbre forcément au champagne, on est à Paris ! Heureusement, la mini-cave de l'appartement ne manque pas de ressources... »

La Réserve Paris . 15 septembre, 19h

"A good deal is inevitably celebrated with champagne, this is after all Paris! Fortunately, the apartment's mini-cellar is well stocked..."

La Réserve Paris . September 15th . 7pm



« Hier soir, après être allé courir dans les jardins du Trocadéro, je rêvais de pasta aglio e olio, nous n'avons eu qu'à ouvrir les placards de la cuisine pour improviser un petit dîner en famille à l'italienne. Aujourd'hui, des amis viennent déjeuner, mais je laisse le Chef étoilé et le maître d'hôtel s'en occuper... »

La Réserve Paris · 15 mars, 12h

"Yesterday evening, after going for a run in the Trocadéro Gardens, I was longing for pasta aglio e olio, and all we had to was open the kitchen cupboards to cook up a little Italian-style family dinner. Friends are coming for lunch today, but I'm letting the Michelin-starred chef and maître d'h handle it..."

La Réserve Paris · March 15th · 12 noon





« Déjà trois semaines que nous vivons ici...
J'ai toujours pensé que les dîners business
étaient plus chaleureux à la maison, alors
un appel au concierge et il a tout organisé,
le Chef, le service, la décoration de table...
Tout est parfait ! »

La Réserve Paris · 10 décembre, 13h

"We've been living here for three weeks
already! I always thought business dinners
were more convivial at home, so a quick
call to the concierge ensured that he
organized everything: the chef, waiters, table
decoration... Everything is just perfect!"

La Réserve Paris · December 10th · 1pm





« L'homme invisible, mais toujours là quand il le faut : c'est ainsi que je surnomme le majordome personnel qui nous est dédié à chaque séjour. Du matin au soir, avec le concierge, la gouvernante et toute l'équipe, il veille à tout, organise le quotidien et pense même à tout ce que j'oublie régulièrement... Quand on a besoin d'un miracle, c'est l'homme de la situation. Si j'ai trouvé un livre de mon auteur préféré sur la table de nuit le soir de mon arrivée, c'est grâce à lui ! »

La Réserve Paris · 24 octobre, 20h

"The invisible man, but always there when needed: that's how I refer to the personal butler assigned to us for each stay. From morning to night, along with the concierge, the housekeeper and the entire team, he supervises everything, organizes daily life and even thinks about everything I regularly forget... When a miracle is needed, he's the man for the moment. And it's to him that I owe the pleasant surprise of finding a book by my favorite author on the nightstand on the evening I arrived."

La Réserve Paris · October 24th · 8pm



Un majestueux hôtel particulier qui s'avance comme la proue d'un paquebot sur la place du Trocadéro, à l'angle de l'avenue Georges Mandel et de l'avenue d'Eylau, le quartier le plus chic de Paris. Tout près de tout et surtout face aux Jardins du Trocadéro et à la Tour Eiffel.

A majestic urban mansion jutting proudly like the prow of an ocean liner onto the Place du Trocadéro, on the corner of Avenue Georges Mandel and Avenue Eylan, the supremely chic district of Paris. Right near everything, and above all facing the Trocadéro Gardens and the Eiffel Tower.



MICHEL REYBIER HOSPITALITY
www.michelreybier.com

LA RÉSERVE PARIS APARTMENTS · 10 place du Trocadéro, 3-avenue d'Eylau · 75116 Paris · France
T +33 (0)1 53 70 53 70 · Apartments@lareserve-paris.com · www.lareserve-paris.com